

DECLARATION OF CONFORMITY

Unternehmen (Company): Balter GmbH
Anschrift (Address): Elisabeth-Selbert-Str. 19, 40764 Langenfeld
Produktart (Products type): Digitaler Videorekorder (Digital Video Recorder)
Produktbezeichnung (Product description): BHR-2104C
BHR-2108C
BHR-2116C

Die Balter GmbH bestätigt, dass die bezeichneten Produkte in Übereinstimmung mit der EG Richtlinie 2004/108/EG (Elektromagnetische Verträglichkeit) entwickelt, konstruiert und gefertigt wurden.

Balter Security GmbH herewith confirms that the designated products have been developed, designed and manufactured in conformity with the current EC directive 2004/108/EG (electromagnetic compatibility).

Die Konformität mit den Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:
The conformity with the guidelines is proven by adherence to the following standards:

EN 55022: 2010
EN 50581: 2012
EN 50130-4: 2011 + A1: 2014
EN 61000-3-2: 2014
EN 61000-3-3: 2013
EN 61000-4-2: 2009
EN 61000-4-3: 2006 + A2: 2010
EN 61000-4-4: 2012
EN 61000-4-5: 2014
EN 61000-4-6: 2009

Diese Erklärung basiert auf der Bewertung eines einzelnen Musters des oben genannten Produktes. Sie stellt keine Bewertung der gesamten Produktion dar.

This statement is based upon a single evaluation of one sample of above mentioned product. It does not imply an assessment of the whole production.

Unterschrift:


Alexander Naumov

Ort (Place):

Langenfeld

Datum (Date):

01.10.2016 (October 01, 2016)